



EL ENCENDIDO DEL ALUMBRADO Y LA IZADA DE BANDERAS INICIABA EN LA NOCHE DEL JUEVES LA XXXIX FIESTA DE LA URTA

Cerca de 5.000 personas disfrutaron de la actuación que el grupo roteño “Ecos del Rocío” ofreció tras la inauguración

La avenida San Juan de Puerto Rico era un hervidero de vecinos y visitantes que se concentraron en este recinto para vivir la primera noche de la Fiesta de la Urta, que se inauguraba en la noche del jueves día 31 de julio y que se celebrará hasta el próximo domingo 3 de agosto.

Eran las diez de la noche cuando, tal y como estaba previsto, comenzaba el acto inaugural de esta Fiesta declarada de Interés Turística Nacional y que en este año cumple su trigésimo novena edición.

Tras escuchar el himno de Andalucía interpretado por la Banda Municipal de Música “Maestro Enrique Galán” se procedía a la tradicional izada de Banderas. El concejal delegado de Fiestas, Ismael Puyana, izaba la bandera de España; mientras que el teniente de alcalde y portavoz del grupo municipal de RRUU, Antonio Alcedo, subía la bandera de Europa; la portavoz del grupo socialista, Encarnación Niño Rico, la de Rota; y el portavoz del grupo municipal de IU, Manuel Helices Pacheco, izaba la de Andalucía.

A continuación, el Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, fue el encargado de encender el alumbrado extraordinario de la Fiesta de la Urta, para dar seguidamente por inaugurada de forma oficial esta edición de esta fiesta Turística, Gastronómica y Juvenil.

El Alcalde roteño agradeció a la multitud de personas congregadas en el recinto su participación en este acto de inauguración, para dirigirse a continuación a los vecinos de la zona por las molestias que pueda ocasionar en estos días la celebración de esta fiesta, y concluir deseando a todos, tanto a los vecinos de Rota como a los visitantes y turistas, que disfruten de lleno de esta fiesta en el centro de la ciudad.

Con la Urta en marcha, pasaban las once de la noche, cuando el renombrado grupo roteño de sevillanas “Ecos del Rocío” subía al escenario para ofrecer una aclamada actuación en la que ofrecieron a las cerca de 5.000 personas un amplio repertorio de sevillanas que han hecho de este grupo, que cuenta con una amplia e intensa trayectoria profesional, una de las formaciones de primer nivel y de referencia obligada en el mundo de las sevillanas.

En esta primera noche, y tras la actuación de Ecos del Rocío en el escenario principal, la Fiesta de la Urta ofrecía también en el escenario de la plaza 470 destinado a los jóvenes, música en directo.

La Fiesta de la Urta continuará celebrando su programa de actos y actividades a lo largo de las noches de este viernes, el sábado y el domingo en la avenida San Juan de Puerto Rico, en pleno centro de la ciudad.

Así, este viernes día 1 de agosto, a las nueve y media de la tarde se celebrará el tradicional Festival Infantil con juegos de malabares, ilusionistas y entrega de juguetes, al que le seguirá a partir de las once de la noche, las actuaciones de diversas agrupaciones carnavalescas de primer nivel que subirán al escenario principal de San Juan de Puerto Rico. Así, esta noche depara la actuación de “Clínica dental Ntra. Sra. de las Angustias y los Dolores de Boca”, chirigota original de Antonio Serrano, “El

Canijo”; “Los Monstruos del Pueblo”, chirigota de José Guerrero, “El Yuyo” y “La Comparsa del Momo”, original de los hermanos Márquez Mateos, “Los Carapapas”, primer premio de la pasada edición del concurso del Gran Teatro Falla. La plaza 470 volverá a albergar actividades especialmente pensadas para los jóvenes.

El sábado, 2 de julio a las nueve de la noche, tendrá lugar en el Palacio Municipal Castillo de Luna, la recepción a las Reinas y Damas de las Fiestas de los municipios que componen la Mancomunidad de Municipios de la Bahía de Cádiz (MMBC). A las diez de la noche, la playa del Rompidillo será el escenario de una de las grandes novedades de esta edición, un Espectáculo Ecuestre de Doma Vaquera y Doma Clásica. A las once y media de la noche, “La Húngara” actuará en el escenario de la avenida San Juan de Puerto Rico y la noche se cerrará con las actividades de la plaza 470.

Por último, el domingo 3 de agosto a las ocho y media de la tarde en el salón de Plenos tendrá lugar el acto de entrega del prestigioso galardón *Urta de Oro*, que este año se entregará a Ángel Jove Capellán, presidente del grupo empresarial Anjoca y de la cadena hotelera Elba.

Una hora más tarde, sobre las nueve y media de la noche, la avenida San Juan de Puerto Rico servirá de escenario para el tradicional Concurso de Urta a la Roteña en una noche en la que también se podrá disfrutar a partir de las once de la noche de la actuación del grupo Plaza Nueva en el escenario principal.

Los más pequeños también contarán con espacios de diversión en la plaza de la Merced, con zonas de juegos, pista de patinaje gratuita e hinchables; mientras que en el paseo marítimo del Rompidillo se instalarán las atracciones mecánicas.

Rota, 1 de agosto de 2008

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
